

Téléthon G.M.E.



L'année 2024 fut encore une année bien remplie pour le bureau et les bénévoles de l'association du Téléthon Grignon - Monthion - Esserts-Blay et s'achève avec un record financier pour notre 21^{ème} participation.

Tout d'abord, le bureau a offert la galette des rois à l'ensemble des bénévoles à la Mairie de Grignon, le Mercredi 24 Janvier 2024. Ce moment d'échange a permis de faire le bilan de l'édition précédente et de visionner un diaporama photos.



Ensuite, à la Mairie d'Esserts-Blay, l'association a organisé son Assemblée Générale annuelle, le Mardi 14 Mai 2024. Lors de cette réunion, l'ensemble du bureau a été reconduit dans sa totalité.

